

Enjuician a la Junta Militar por usurpación de funciones

SANTA CRUZ, 2 (HOY).— Carlos Valverde Barbery, presentó un extenso memorial a la Corte Suprema de Justicia, donde enjuicia la realidad política, económica y social del país y en la vía de puro derecho interpone recurso directo de nulidad contra la junta de comandantes que gobierna actualmente el país, integrada a su vez por el Gral. Guido Vildoso Calderón, en su calidad de Presidente de la República, por usurpación de funciones y supresión de la Constitución Política del Estado amparado en la Carta Magna y el Código de Procedimiento Civil, pide al alto tribunal de Justicia, declare probada su demanda disponiendo a su vez el retiro inmediato de la llamada Junta de Comandantes y su presidente de las funciones de gobierno que detenta actual y arbitrariamente, disponiendo en consecuencia dar cumpli-

miento al mandato del Art. 93 del Código Constitucional en su última parte, o sea la entrega del Gobierno al presidente de la Excma. Corte Suprema de Justicia para que dicho magistrado a su vez y en un mínimo de 120 días restablezca el estado de derecho en el país.

En un otrosí, Carlos Valverde Barbery, solicita disponer que la Junta de Comandantes y su presidente demandados, presenten ante esa Corte Suprema las actas de posesión presidencial de los tres presidentes de facto a que se refiere su memorial.

Pide asimismo se imprima a la solicitud la celeridad que el caso requiere por tratarse de un problema de vital importancia para el país y evitar más daños irreparables.

MURIO "ABANDERADA DE LUCHAS CIVICAS"

SANTA CRUZ, 2 (HOY).— Ha fallecido en esta ciudad "la abanderada de luchas cívicas" Gueisa Melgar de Cronembold, luego de una prolongada enfermedad, siendo reconocida su labor incansable en los campos de la política, la actividad empresarial y la lucha cívica cruceña.

Su deceso ha causado profundo pesar en todas las esferas donde ella participó, siendo reconocida como una infatigable luchadora de la causa cruceña y de los derechos regionales de Santa Cruz.

La ciudad estuvo de luto en sus funerales como testimonio de afecto y reconocimiento a una mujer que dio mucho por su terruño.

Todas las instituciones representativas de Santa Cruz encabezadas por el Comité Cívico se pronunciaron públicamente ante el infausto deceso y fue declarado duelo cívico ayer día

de los funerales. Ante los depojos de la señora Cronembold se pronunciaron varias oraciones a cargo de representantes de diferentes entidades.

Alcaldía de Oruro entregará dos mil títulos de propiedad

ORURO, 2 (HOY).— Matta, entregará hasta el 15 de este mes dos mil títulos de lotes a varios sectores laborales del distrito, para la construcción de viviendas.

Actualmente se perfeccionan las minutas y otros documentos para acreditar el derecho propietario de trabajadores que se beneficiarán los con los primeros mil títulos de lotes, de un total de veinte mil que comprende el referido plan, indicó el burgomaestre Luis Díaz Matta.

Agregó que en la comuna se están procesando solicitudes de los maestros, fabriles, metalurgistas, de la Corporación Minera de Bolivia y de trabajadores mineros de San José, cuyos dirigentes agilizan las gestiones ante la primera autoridad edilicia, para la dotación de terrenos con fines de urbanización.

Se hará cargo de la cancelación de items al personal que trabaja en "CENETROP", prestará la infraestructura sanitaria para la investigación.

Por su parte el Gobierno belga continuará con su asesoría técnica para el perfeccionamiento profesional de personal boliviano a través de cursillos realizados en Santa Cruz.

También continuará contribuyendo con el equipamiento para hacer de "CENETROP", una entidad de servicio permanente a la comunidad.

Gobierno belga amplió asistencia técnica

SANTA CRUZ, 2 (HOY).— Ha sido ampliado el convenio de asistencia de la República de Bélgica a la labor que desarrolla el Centro Nacional de Enfermedades Tropicales (CENETROP), mediante la suscripción de un acuerdo, aquí, entre el embajador de ese país y el canciller boliviano.

El embajador belga Michel Geuns y el Canciller Agustín Saavedra firmaron un documento durante una ceremonia especial, que hace efectivo la prórroga y asistencia por cinco años a contar desde 1979.

Según el convenio, el Gobierno bolivi-

Canciller en Santa Cruz

SANTA CRUZ, 2 (HOY).— El nuevo canciller Agustín Saavedra Weiss dijo que mañana martes recibirá en La Paz al cuerpo diplomático acreditado en el país.

En breve contacto con los periodistas locales Saavedra dijo que no existen fórmulas mágicas para conducir la política exterior del país. "Creo firmemente en una política basada en la subregión en la autodeterminación de los pueblos,

SATISFACCION PUBLICA

Yo, Rocío Velasco T., doy mi satisfacción pública en favor de los esposos AMALIA TERAN y JORGE CAMPERO reconociendo, su honorabilidad responsabilidad y buena conducta, y que los hechos y expresiones vertidas contra su persona, han sido expresadas en un momento de OFUSCACION, ocasionando disgustos en su familia.

La Paz, 3 de agosto de 1982.

ROCIO VELASCO T.
C.I. 2688146 La Paz.

CAJA NACIONAL DE SEGURIDAD SOCIAL INVITACION No. 2/81-A PROVISION DE MATERIAL DE LABORATORIO IMPORTADO

La Caja Nacional de Seguridad Social invita a las firmas comerciales legalmente establecidas en el país a presentar sus propuestas para la provisión de:

MATERIAL DE LABORATORIO IMPORTADO PARA CONSUMO DE 18 MESES

de acuerdo al Pliego de Condiciones y Especificaciones de los ítems declarados desiertos de la Convocatoria N° 2/81, que se proporcionará a los interesados en el Departamento de Compras.

GARANTIA DE SERIEDAD— Como garantía de seriedad de propuesta se deberá acompañar una Boleta Bancaria o Póliza de Seguro por un monto equivalente al 1% (uno por ciento) del valor total ofertado.

REINTEGROS Y TIMBRES.— Las propuestas deben estar acompañadas del reintegro de papel sellado a razón de una hoja por cada pliego de su propuesta, más timbres de acuerdo a Ley.

PLAZO DE PRESENTACION.— Las ofertas se recibirán en sobres cerrados y lacrados en la Secretaría del Departamento de Compras, Edificio Ex-Cadeja, Avenida Mariscal Santa Cruz esquina Almirante Grau, 7° piso, con el rótulo de: INVITACION N° 2/81-A PROVISION DE MATERIAL DE LABORATORIO IMPORTADO, hasta horas 15:30 del día miércoles 15 de septiembre de 1982, fecha y hora en que se procederá con la apertura de propuestas en Junta de Adquisiciones.

La Paz, 29 de julio de 1982

RELACIONES PUBLICAS C.N.S.S.

MINISTERIO DE FINANZAS TESORO DE LA NACION

LICITACION PUBLICA No. 3/82

*El Tesoro General de la Nación, convoca a las Empresas de Transporte Interdepartamental e Interprovincial, legalmente establecidas en el País a la presentación de propuestas para el traslado de Valores Fiscales desde las bóvedas de Tesoro Nacional de esta ciudad, hasta las Administraciones Distritales de la Renta Interna y Aduana Nacional situadas en el Interior de la República.

Las especificaciones técnicas y mayores informaciones podrán recabarse en el Departamento de Valores Fiscales del Tesoro General de la Nación.

La presentación de ofertas se recibirán en la Secretaría de la Dirección General del Tesoro Nacional, hasta horas 14:30 del día 13 de Agosto de 1982.

La Paz, 30 julio de 1982

DEPARTAMENTO DE PRENSA Y RELACIONES PUBLICAS DEL MINISTERIO DE FINANZAS